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Visita à Casa do Autista

Encontro no Morumbi e Maná

Entrega de títulos de propriedade

Fui muito bem recebida na casa da Dayane e do Fabiano, no 
Morumbi, para prestar contas do meu mandato e ouvir as 
demandas dos moradores do bairro e do Maná. 
 
Já destinei mais de R$2 milhões para a região para garantir lazer, 
saúde, segurança e esporte. Mais de R$1,5 milhão será investido 
na construção do Complexo Esportivo Morumbi, e outros R$535 mil 
para recapeamento das ruas Pilão e Espigão. 
 
Além disso, atuei junto à CEMIG para garantir iluminação pública 
em LED aos moradores do Maná e Zaire Rezende. Continuarei 
perto de vocês, trabalhando firme em Brasília por mais recursos!

Foi um dia histórico para as 
famílias do bairro Elisson 
Prieto (Glória)! A entrega 
de mais de 2 mil títulos 
de propriedade garante 
dignidade, segurança e 
reconhecimento a quem 
tanto esperou por esse 
momento. 
 
Desde 2005, Odelmo Leão 
e eu trabalhamos para que 
esse dia chegasse, e ver a 
alegria dessas famílias nos 
enche de orgulho! 
 
Parabéns a todos os 
moradores que agora 
podem dizer: o lar é 
oficialmente de vocês! 
Estiveram comigo o 
prefeito Paulo Sérgio, 
o governador, Romeu 
Zema, o vice-governador, 
Matheus Simões e outras 
autoridades.

Delta 

Recebi no meu gabinete 
a querida prefeita 
Progressistas de Delta, 
Leriane Souza. Desde a 
campanha, temos uma 
parceria que vai ajudar, e 
muito, a cidade a prosperar 
ainda mais.

Uberlândia é referência

Welcome Agro

Circuito Mineiro de Pesca Esportiva

Ouro Fino

Hospital São José

Nova Diretoria IPA

Reunião da Bancada Feminina

Para contar sobre os 
projetos referência que 
Uberlândia possui, recebi 
o prefeito Ronaldo Júnior e 
a Secretária de Assistência 
Social, Fernanda Meirelles 
de São José dos Basílios, lá 
do Maranhão. Foi um prazer 
compartilhar boas ideias 
com vocês.

Foi um prazer participar 
do painel “Compromissos 
de líderes e perspectivas 
do setor para 2025” 
no Welcome Agro. Um 
debate essencial sobre os 
desafios e oportunidades 
do agro, reunindo grandes 
especialistas e lideranças 
do setor.

Fui até o Ministério da 
Pesca para conversar com 
o ministro André de Paula 
sobre o planejamento do 
nosso Circuito Mineiro de 
Pesca Esportiva. Esta tem 
sido uma área pela qual 
busco parcerias e projetos 
para promover lazer e 
entretenimento à população.

Conversa de 
alinhamento 
com a 
vereadora de 
Ouro Fino, Vania 
Vieira Couto. 
Assim como 
eu, ela é uma 
defensora dos 
animais de rua.

Recebi meus 
amigos de 
Ituiutaba do 
Hospital São 
José, Ozaka 
Zacharias, 
Jaisson 
Souza Santos 
e Ramon 
Miranda Fidelis.

Não pude deixar de 
participar da Solenidade 
de Posse da nova diretoria 
do Biênio 2025/2026 do 
Instituto Pensar Agro, o IPA. 
Parabéns à nova presidente, 
Tânia Zanella, que é amiga 
desde o Sistema OCB e a 
quem desejo todo sucesso 
do mundo.

Na nossa primeira reunião 
da Bancada Feminina da 
Câmara dos Deputados 
debatemos sobre as 
mudanças na legislação 
eleitoral que impactará, e 
muito, as mulheres. Não 
podemos regredir!

Junto com os prefeitos de Itamonte e Uberlândia, João Pedro e 
Paulo Sérgio, respectivamente, estive no Departamento Nacional 
de Infraestrutura de Transporte pra levar demandas prioritárias e 
urgentes das cidades.

SUBLEITE E G100

Reunião de discussão do 
futuro da cadeia leiteira na 
reunião do G100 junto com o 
presidente da Subcomissão 
Permanente do Leite, Rafael 
Simões.

Assinatura no “Mães de Haia”

Assinei junto com a deputada e 
procuradora da mulher da Câmara dos 
Deputados, Soraya Santos, o _amicus 
curiae_ dos direitos das chamadas “Mães 
de Haia” durante o julgamento da Ação 
Direta de Inconstitucionalidade (ADI) 7686, 
no Supremo Tribunal Federal (STF). 
 
A Convenção de Haia, da qual o Brasil 
é signatário, classifica como sequestro 
internacional a remoção da criança de 
seu país de origem sem aval dos pais. 
No entanto, a medida tem afetado de 
maneira significativa mães brasileiras 
que tentam fugir com os filhos por motivo 
de violência doméstica e outros abusos.

Reunião com o Deputado Estadual João JúniorPara discutir projetos 
para nossa região do 
Triângulo Mineiro e 
Alto Paranaíba fiz uma 
videoconferência com o 
Deputado Estadual João 
Júnior. O planejamento do 
ano a gente faz é agora!

Radar Metereológico para o Triângulo Mineiro e Alto Paranaíba

Começamos o ano com uma vitória importante para nossa região! 
Desde dezembro venho alertando sobre a falta de cobertura 
adequada, que coloca milhares de vidas em risco. E agora nosso 
nosso pedido foi atendido! 
 
No dia 3 de fevereiro, a ministra Luciana Santos confirmou que o PAC 
vai ampliar a cobertura do CEMADEN, incluindo Uberlândia e outras 
cidades da região. Além disso, três novos radares serão instalados 
em Minas Gerais, garantindo monitoramento completo do estado. 
E o que isso significa? Previsão do volume, localização e momento 
da precipitação. Essa conquista vai permitir que nossas autoridades 
recebam informações em tempo real, prevenindo tragédias e 
salvando vidas.

Rádio América

TV Paranaíba

Jornal Paranaíba

Fronteira 

Obrigada 
pela visita ao 
meu escritório 
regional, Daniel 
Fonseca, Edson 
do “O Noticiário” 
e o PC Oliveira.

Uberlândia 

Quanto papo bom 
eu e o Odelmo 
tivemos com o 
amigo Ceará que 
é presidente da 
Associação do 
bairro Osvaldo 
Rezende. Volte 
sempre, a casa 
é sua!

Douradoquara 

A vice-prefeita, Mariza 
Tuta, o secretário de 
Esporte, Gilberto, e o chefe 
de gabinete, João, de 
Douradoquara, estiveram 
comigo para discutirmos 
melhorias para o 
município.

Universidade Federal de Uberlândia

Sindicatos Rurais

Com o reitor da UFU, 
professor Carlos Henrique, 
o pró-reitor, professor 
Thiago Paluma, e a 
coordenadora da Divisão 
de Educação Básica e 
Profissional da UFU - 
DIEBP, professora Luciana. 
Foi uma honra recebê-los 
no meu escritório regional!

Trocando ideias com 
a Diretora da APAE de 
Santa Vitória, Katiane, 
e a secretária de 
Cultura, Josi. Contem 
sempre comigo!

Recebi a visita do 
presidente do Sindicato 
dos Produtores Rurais 
de Nova Ponte, Ebinho 
Bernardes e também do 
presidente do Sindicato 
Rural de Sacramento, 
Osny Zago.

Reunião no Ministério do Turismo

Estive no Ministério do 
Turismo em uma importante 
reunião para tratar de 
recursos para o turismo de 
Minas Gerais. Agradeço ao 
ministro Celso Sabino e ao 
amigo André Fufuca pela 
recepção e parceria nessa 
pauta tão essencial para o 
desenvolvimento do nosso 
estado. 
 
Sigo trabalhando por mais 
investimentos no turismo 
mineiro!

Santa Missa

Que alegria dar início aos trabalhos legislativos deste ano com a 
Santa Missa! Na segunda-feira (03), participamos de uma bela 
celebração no Salão Branco da Câmara dos Deputados, um 
momento especial para renovar a fé, agradecer e pedir a Deus 
sabedoria e discernimento na missão de representar os mineiros e 
mineiras. 
 
Que 2025 seja um ano abençoado!

Araxá 

Uberlândia 

Salve o Gui

Recebendo o presidente da Câmara 
Municipal de Araxá, Raphael Rios.

Recebi o vereador Neemias para uma conversa produtiva sobre 
Uberlândia, política municipal e estadual. Também o Dr. Márcio, 
perito do IML veterinário, para tratar de pautas importantes para a 
defesa e bem-estar animal.

 O pequeno Gui, de Uberlândia, 
luta contra a Distrofia Muscular 
de Duchenne e precisa de um 
medicamento essencial para 
sua vida, o Elvidys, que custa R$ 
15 milhões. 
 
Infelizmente, uma recente 
decisão da Justiça foi 
desfavorável, mas a luta 
não pode parar! A união da 
população de Uberlândia e 
região pode fazer a diferença 
nessa causa. 
 
A campanha #SalveOGui 
precisa do nosso apoio. 
Cada contribuição e cada 
compartilhamento ajudam 
a dar mais visibilidade e 
aproximam o Gui do tratamento 
que pode salvar sua vida.

Eleição da Mesa Diretora

Elegemos no dia 1º de fevereiro a nova Mesa Diretora da Câmara dos 
Deputados. Parabenizo o deputado Hugo Motta por sua eleição à 
presidência e desejo um mandato pautado no diálogo e no respeito à 
democracia e ao Parlamento e com foco no melhor para nossa gente. 
Que possamos trabalhar juntos na construção do futuro que nosso 
país merece!

Indianópolis 

Patrocínio 

Direto de Indianópolis, estive 
em reunião com o presidente 
do Sindicato Rural, Daniel 
Avelar, e a presidente do 
PP local, Aline Avelar. Bora 
continuar nosso trabalho 
pela cidade!

Muito bom debater ideias 
com quem entende de 
política! Foi um prazer 
receber a deputada estadual 
Maria Clara Marra e seu pai 
Deiró Marra para um café no 
escritório regional.

Frutal Recebendo o prefeito 
de Frutal, Bruno 
Augusto e o Deputado 
Estadual João Júnior 
para discutirmos 
projetos em prol da 
população.

Pesca em Pauta

São Franscisco de Sales

Mais projetos em 
desenvolvimento einh?! Recebi 
o Wellington Rabelo, um 
dos parceiros da pesca de 
Uberlândia.

Recebi o Daniel Pádua, 
presidente da Câmara de 
Vereadores de São Francisco 
de Sales e seu pai Pedro Leonel 
para o desenvolvimento de 
novos projetos e parcerias para 
a cidade.

Vereadora Andreza de Veríssimo

Baile de Máscaras

Carnaval 

APAE de Santa Vitória

Recebi a vereadora Andreza 
Camargos do Progressistas 
e seu esposo Jonatan para 
discutirmos pautas importantes 
para nossa querida cidade de 
Veríssimo.

Como é bom participar da nossa Noite de Baile de Máscara no 
Mercado Municipal de Uberlândia.

Participei na sexta-feira (28) do Baile de Máscaras no Centro 
Municipal de Cultura, um evento tradicional que mostra a força da 
nossa cultura, do nosso povo e da nossa cidade. 
 
Foi a vez da Banda Mané Galinha subir ao palco. Carnaval é isso: 
muita festa, expressão cultural e celebração! 

Participei com muita alegria da inauguração da ampliação 
do espaço de atendimento da Associação Zeiza Dojo - Casa 
do Autista, que agora acolhe mais de 1.100 autistas! Esse é 
um grande avanço para nossa cidade, reafirmando nosso 
compromisso com a inclusão e o apoio às famílias. 
 
Essa conquista se soma ao excelente trabalho realizado no 
Centro de Referência ao Autismo, idealizado durante a gestão 
do Odelmo Leão. Ele se tornou um marco no Brasil, atendendo 
hoje mais de 1.600 crianças! Uberlândia mostra, mais uma vez, 
que cuidar das pessoas é a nossa prioridade. 
 
Parabéns à Zeiza Dojo por fortalecer a luta por mais inclusão, 
dignidade e qualidade de vida para todos!

Reunião com a Campo

Baependi 

Habitação digna!

IFTM 

Cachoeira Dourada

Me reuni para discutir 
o planejamento anual 
sobre a divulgação 
do nosso basalto e 
o projeto-modelo de 
pirólise que Odelmo 
desenvolveu enquanto 
prefeito. Obrigada pela 
visita, Drs. Marcos e 
Mauricio.

É uma alegria 
trabalhar pela nossa 
terra, né? Foi muito 
bom receber o Rafael 
Costa Cruz e o Tomé 
Peixoto do Hospital de 
Baependi. Já destinei 
recursos para a 
instituição e continuarei 
a nossa parceria.

Me encontrei com o Secretário Nacional de Habitação no Ministério 
das Cidades para tratar de investimentos no Programa “Minha Casa, 
Minha Vida”.

Tenho um orgulho danado 
do trabalho realizado 
pelo Instituto Federal 
de Educação, Ciência e 
Tecnologia do Triângulo 
Mineiro e por isso, recebi a 
diretoria para alinharmos os 
projetos para 2025. Obrigada 
pela visita, reitor Ponciano e 
Professor Eduardo Jardel.

Cachoeira Dourada é 
exemplo quando se fala em 
eleger mulheres na política! 
Que honra receber minhas 
queridas amigas vereadoras, 
Paloma Fernandes, 
Priscila Bomfim, Morgana 
Leigue e Simone Mattos. 
Bora continuar fazendo 
história e trabalhando 
incansavelmente!

PodNext

Gravação do podcast sobre política, PodNext com a 
apresentadora Gislaine Spagnollo.

Lideranças no 658

Recebi o 
prefeito de 
Canápolis, 
Enivander 
Alves e o 
secretário 
de Governo, 
Fernando Luis, 
também os 
vereadores 
de Bueno 
Brandão, 
Nino Brolezi 
e Monferdini;  
o prefeito de 
Coromandel, 
Fernando 
Breno; o 
prefeito de 
Iraí de Minas, 
Cleiton Gomes 
e o prefeito de 
Iturama, Dr. 
Herculano. 

Conselho Federal de Medicina

Café da manhã dos parlamentares com a diretoria do Conselho 
Federal de Medicina para discutir as pautas do setor que 
impactam o dia a dia da população .

Reunião ANTT

Prefeitos e lideranças em Brasília

Junto com o presidente do Settrim e mais empresas, estive na 
Agência Nacional de Transporte Terrestre para discutirmos o 
excesso de multas nas balanças de pesagem em movimento 
que vem prejudicando o setor de cargas e transporte.

Muito bom estar em Brasília e receber no gabinete 658  os meus 
prefeitos, vereadores e lideranças. Estive com o prefeito de Santa 
Vitória, Dr. Sérgio Moreira e o vice-prefeito, Márcio Quirino; com o 
prefeito de Itanhandu, Paulo Henrique e o secretário, Gil Scarpa; 
com o prefeito de Itamonte, João Pedro Fonseca e o vereador 
Germano Ferreira; com o vereador de Frutal, Rapinha; com o 
vereador de Planura, Tarcisio Pimenta; com o vereador de Itapagipe, 
Fransérgio Borges; com a diretoria do Hospital de Gimirim, Renato, 
Zezé do Márcio e Rovilson; com os vereadores de Romaria, José 
Magalhães, João Neto, Renato Luiz e Fabio Bimbim; com o prefeito 
de Indianópolis, Selmo Alves, o vice-prefeito, Douglas Alexandre, o 
secretário de Governo, Afonso Borges e a querida Nalva Abadia; com 
o prefeito de Pouso Alto, Jun Mancilha e o prefeito de Uberlândia, 
Paulo Sérgio. 

Vereador Reginho de Andradas

Reunião da Diretoria FPA

É sempre um prazer receber 
o vereador Reginho da 
cidade de Andradas. Volte 
sempre!

As reuniões da diretoria da Frente 
Parlamentar da Agropecuária foram 
retomadas neste mês e graças ao 
nosso movimento, conseguimos 
barrar o contigenciamento do Plano 
Safra imposto pelo Governo Federal.

Votações no Plenário Tivemos importantes votações 
neste mês, entre elas o PL 3821/24 
que criminaliza a divulgação 
de conteúdo sexual gerado 
por inteligência artificial para 
constranger alguém, também inclui 
essa prática no Código Eleitoral. 
É de autoria da minha colega 
deputada progressistas Amanda 
Gentil (PP-MA) e com substitutivo 
da relatora Yandra Moura (União-
SE).

Reunião COP 30 no MAPA

Nós, parlamentares da FPA, estivemos no Ministério da Agricultura 
para discutir a COP30, que acontece este ano no Pará. 
 
O presidente da Frente Parlamentar da Agropecuária, deputado Pedro 
Lupion reforçou que a FPA está sempre pronta para apoiar iniciativas 
que impulsionam o agro, mostrando ao mundo a sustentabilidade e a 
eficiência do setor que move o Brasil. 

Preparativos FEMEC 2025

Reunião de planejamento com o presidente do Sindicato Rural de 
Uberlândia, Thiago Fonseca, a Cristiane Castro, os diretores Gilmar, 
Claudionor e Júlio, e nossos vereadores do PP Abatenio e Jair Ferraz.

Uberaba 

Ituiutaba 

Visita do vereador Cabo 
Diego Fabiano para 
debater importantes 
projetos na área de 
segurança pública.

Recebi a visita do vereador de Ituiutaba, Jair Bial e também da 
Márcia Ferreira da Associação de Diálise da cidade. Também atendi 
demandas do vereador Juninho da J.R, buscando soluções para 
melhorar a vida da população.

Coromandel 

Conversa importante com 
o Anderson da Gráfica, 
Gestor Municipal de 
Infraestrutura Rural.

Blitz “Direito ao voto feminino e ações para as mulheres”

AMVAP em pauta!

Inauguração 

Diálogo e trabalho

Visita especial

ANTT 

No dia 24 de fevereiro, reunimos um grande time em uma 
Blitz Educativa para reforçar a importância dessa conquista 
histórica! Foram décadas de luta até que as mulheres 
brasileiras garantissem o direito ao voto, e seguimos firmes para 
ampliar ainda mais a participação feminina na política! 
 
Agradeço às leoas progressistas que se juntaram a essa 
iniciativa e a todos que fizeram parte desse movimento. A 
democracia se fortalece com mais mulheres ocupando espaços 
e fazendo a diferença!

Importantes avanços para nossa região! O BDMG apresentou 
novas linhas de financiamento para os municípios da AMVAP.  
Também discutimos a proposta da Copa AMVAP 2025. Muito 
bom encontrar com os prefeitos da região!

Fui prestigiar 
a inauguração 
de mais uma 
farmácia da 
Drogalíder. A rede 
gera emprego 
para nossa gente 
e movimenta a 
economia!

Encontro com o vereador Ivan Nunes do meu partido, o 
Progressistas, e toda a sua equipe para dialogarmos e 
continuarmos o trabalho por Uberlândia.

Aproveitei que estive 
na Rádio América 
e visitei o nosso 
bispo Dom Paulo. 
Na oportunidade, o 
parabenizei pelos 
17 anos de serviço 
episcopal à Diocese 
de Uberlândia. 
Parabéns!

Na reunião 
participativa da 
ANTT, cobramos 
melhorias na 
Ponte do Vau e 
nas entradas das 
estradas rurais, 
essenciais para 
os produtores da 
nossa região.

Nossa filha Maria Hilda recebeu o Título de Cidadã Honorária de 
Uberlândia. Agradeço à autora, vereadora Gláucia da Saúde, por 
esta linda homenagem.

Título mais que merecido
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Reunião DNIT


